

Horóscopos sábado 23 de octubre de 2021

Aries. Un día para comunicarte con tu pareja.

En el trabajo hoy tienes a la Luna en tu casa 3 de la comunicación haciendo un trígono a Mercurio en tu casa 7 de las relaciones personales y de pareja. Esto favorece mucho la comunicación en tu espacio de trabajo con tus compañeros. Es un gran día para compartir ideas y ayudar a encontrar soluciones.

En el amor, este mismo trígono te conecta con tu compañero de vida de un modo en el que es importante hablar, comunicarte y compartir tus ideas. Es un gran día para abrir tu mente y tu corazón y escuchar de vuelta lo que te quiere decir.

Tauro. Muy buen momento para hablar de dinero con el jefe.

En el trabajo tienes tres planetas conectados por trígonos. La Luna en tu casa 2 del dinero, Mercurio en tu casa 6 del trabajo y Saturno en tu casa 10 del reconocimiento profesional y del jefe. Esto se interpreta como un excelente momento para mejorar tus oportunidades profesionales y hablar con tu jefe sobre cómo crecer en el trabajo. Esto no se dará gratis y habrá que aceptar responsabilidades.

En el amor es importante dejar el trabajo para salir a buscar oportunidades, has estado en un rush de actividades y entregas que no te has permitido tener una búsqueda sincera de pareja. Dedícale tiempo.

Géminis. Día para expresar tus ideas.

En el trabajo tu casa 6 está regida por Júpiter quien te pide que pienses en grande y busques expandirte y crecer en tu trabajo. Es momento de hablar con claridad y compartir tus ideas con tu jefe.

En el romance en este día tienes a la Luna en tu casa 1 de la personalidad quien te activa tu casa 5 del amor y romance con Mercurio en esta casa. Esta energía favorece la comunicación íntima y profunda, es momento de abrir tu corazón y tu mente a tu pareja y que haga lo mismo.

Cáncer. Un día para relacionarte con tus compañeros de trabajo.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6. Este planeta rige las relaciones sociales y los grupos. Por lo que hoy es un día para conectar con tus compañeros de trabajo y conocerlos mejor.

En el amor es un día para tomar la iniciativa con tu compañero y sorprenderlo con un detalle, algo sencillo que le recuerde cuanto lo amas. La energía va mejorando y habrá buenas oportunidades para conectar pronto.

Leo. Un gran día para divertirte con tus amigos.

En el trabajo es un día para conectar con otros, el regente de tu casa 6 está en la casa 7 de las relaciones por lo que hay que buscar establecer contacto con clientes y compañeros de trabajo.

En el amor es un gran día para conectar con amigos y tener diversión juntos, la Luna está en la casa 11 de los amigos y eventos realizando trígonos tanto a Saturno en tu casa 7 de las relaciones como a Mercurio en tu casa 3 de la comunicación. Así que levanta el teléfono y comienza a mandar mensajes ya que hoy es un gran día para socializar.

Virgo. Tu jefe te busca para darte más responsabilidad.

En el trabajo tu jefe te busca el día de hoy para pedirte que tomes ciertas cosas a tu cargo. La Luna está en la casa 10 conectada por un trígono con Saturno en tu casa 6. Esto va a representar más responsabilidades y es importante que le preguntes si eso te va a dar algún dinero extra.

En el amor hay que hablar más con tu pareja o interés romántico. Hoy hay una muy buena conexión entre el regente de tu casa 5 y Mercurio por lo que hay que buscar hablar y compartir cosas de tu vida con quien te interesa. Es un buen momento para hablar de cuando eras niño.

Libra. Un buen día para la comunicación.

Hoy tienes un trígono entre la Luna y Mercurio y Saturno. Los tres planetas se conectan en lo que se conoce como un "Trígono de Aire" esto conecta positivamente los signos y permite que fluyan las ideas de un modo positivo. Hoy es un día para comunicar tus ideas y dejar que la imaginación vuele de modo creativo.

En el trabajo habrá facilidad para comunicar tus ideas y transmitir tus mensajes de un modo interesante.

En el amor es un tiempo muy útil para comunicarse con tu pareja y dejar fluir las ideas, ambos tendrán mucha necesidad de compartir ideas.

Escorpión. Mejoran las cosas en el trabajo.

Con el ingreso del Sol en tu signo natal este planeta influencia de buen modo tu casa 6 ya que ahí tiene dignidad. Eso se interpreta como una oportunidad para hacer las cosas como tú quieres y al ritmo que te gusta sin presiones de otras personas. Tú vas a ser tu propio jefe con el riesgo que eso implica.

En el amor es un día para descansar y buscar conexiones románticas con tu pareja sin salir de casa. Júpiter está en tu casa 4 del hogar por lo que es más un día para ver series juntos y pedir comida para llevar.

Sagitario. Un día muy positivo en el trabajo.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6 conectando con un trígono a Mercurio en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esto conecta muy positivamente la memoria con la inteligencia por lo que es un momento para fluir con tus ideas y lograr obtener reconocimiento por ello.

En el amor Venus rige tu casa 5 del romance y está en tu casa 1 de la personalidad esto es un gran momento para conectar con el amor, primero contigo mismo y luego con los demás. Venus en Sagitario te pide ser aventurero con tu expresión del amor.

Capricornio. Día de mucha actividad laboral.

En el trabajo la Luna está en tu casa 6 del trabajo conectada a Mercurio en tu casa 10 del reconocimiento por lo que hoy será un día para hablar y presentar avances con tu jefe. Es un momento para comunicar y recibir retroalimentación de buen modo.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que hacer un esfuerzo conciente para sentirte merecedor del amor y de ese modo atraerlo. Eres una persona valiosa y mereces ser amada, tenlo presente.

Acuario. Un gran día para conectar románticamente.

En el trabajo Mercurio es el regente de tu casa 6 y está actualmente en tu casa 9 del extranjero haciendo un trígono a Saturno tu regente en tu casa 1. Este es un muy buen día para hablar con personas de otros países y conectarte con ellos. Habrá facilidad para darse a entender y comunicarse.

En el amor hoy tienes a Saturno en tu casa 1 haciendo un trígono a la Luna en tu casa 5. Esta es una oportunidad excelente para conectar románticamente con tu novio. Ambos planetas reciben un trígono de Mercurio en tu casa 9 de los viajes por lo que si hoy quieren salir de viaje sería una excelente oportunidad, si no pueden salir intenten salir a un restaurante que ofrezca comida de otro país.

Piscis. Un día afortunado en el trabajo.

En el trabajo hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 6 por lo que habrá oportunidades para lograr hacer tus proyectos y adelantar tu trabajo, esta energía hay que buscarla por lo que puede que tengas que hacer algunos esfuerzos para poder llegar a la zona.

En el amor es un día en el que la Luna está en el signo de Géminis por lo que tu pareja va a querer hablar largo y tendido contigo de todo y de nada. No se trata de conversación profunda sino de conectar en el plano mental y

c
o
m
p
a
r
t
i